

Présentation des candidats de votre département :

Le recueil de ces présentations est facultatif, mais il permet aux électeurs de mieux connaître l'engagement des candidats.

M. Lucien CRANSAC, 63 ans, résidant à Montauban (82)

- A la retraite, depuis juillet/2024, j'étais artisan carrossier pendant 30 ans et auparavant j'ai été carrossier salarié 15 ans.
- Je suis de nature curieux. En tant que délégué je m'investirai en faveur des intérêts de Garance

M. Ennio FOGLIENI, 56 ans, résidant à Aucamville (82), délégué sortant

- Je suis traiteur de réception nous avons avec mon épouse repris une boutique charcuterie traiteur et crée un laboratoire de traiteur de réception à Aucamville
- Mon engagement est toujours le même depuis des années, je parle des expériences très positives de Garance car avant de représenter celle-ci, j'étais un adhérent très satisfait et utilisateur des services qui ont su évoluer dans le temps de façon très performant. De plus tous les membres de ma famille sont eux aussi adhérents, je crois beaucoup en cette mutuelle qui est représenté par un vrai artisan, avec de belles valeurs.

M. Serge GROS, 67 ans, résidant à Montauban (82)

- Retraité cadre des transports urbain de Montauban, PMR en fauteuil roulant suite accident de rugby en 1973. Vice-Président de la Fondation Albert Ferrasse Fondation de France venant en aide aux blessés du rugby. Ayant de l'expérience dans le monde associatif bénévole
- " L'esprit Garance" me plaît, je souhaite en faire la promotion sur mon secteur où j'ai un relationnel développé.

M. François PEYRET, 67 ans, résidant à Bruniquel (82)

- Jeune retraité après une carrière de cadre technique puis commercial pour une ETI du secteur des composants électroniques. Je participe maintenant à plusieurs associations soit en simple adhérent soit en tant que bénévole.
- Je conçois l'engagement de délégué comme le trait d'union entre les adhérents mutualistes et les instances de gouvernance de notre mutuelle.